

# *Al menos un millón de sirios han retornado a sus lugares de residencia*

---



Damasco, 3 ago (RHC) Más de un millón 500 mil sirios han regresado a sus lugares de origen desde septiembre del 2015 a la fecha, según informaciones del Centro ruso de Acogida para Desplazados, divulgadas en Damasco.

Las cifras incluyen los procedentes del Líbano y en menor medida desde Jordania, naciones en que se habían refugiado cerca de un millón 700 mil personas desde el estallido de la guerra impuesta a Siria a partir del 2012, precisa Prensa Latina.

Los medios de comunicación reflejan además del masivo retorno de miles de desplazados internamente en este país del Levante en regiones de las provincias de Aleppo, Hama, Homs, las cercanías de Damasco, Quneitra y Daraá.

En los momentos más críticos de la crisis siria hubo más de tres millones de personas en el exterior y cerca de seis millones de desplazados internamente, de acuerdo con datos computados oficialmente.

Los reportes precisaron que tales hechos ocurren en la medida que el Ejército sirio, respaldado por medios aéreos rusos y otras fuerzas aliadas, desalojan a los grupos terroristas de las áreas ocupadas desde la fecha mencionada.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/168179-al-menos-un-millon-de-sirios-han-retornado-a-sus-lugares-de-residencia>



**Radio Habana Cuba**